

NOMINATIONS DIPLOMATIQUES

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, M. Mitchell Sharp, a annoncé la nomination des hauts fonctionnaires suivants du ministère des Affaires extérieures et du ministère de l'Industrie et du Commerce:

M. Donald M. Cornett, de Kingston (Ontario), présentement directeur de la Direction des institutions du Commonwealth, au ministère des Affaires extérieures, est nommé ambassadeur au Danemark. Il remplace M. M. H. Wershof.

M. Christian Hardy, de Montréal, présentement ambassadeur au Brésil, devient le premier ambassadeur résident du Canada en Algérie.

M. Gerald F. G. Hughes, de Québec, fonctionnaire supérieur du Service des délégués commerciaux du ministère de l'Industrie et du Commerce, présentement affecté à notre ambassade de Rome en qualité de ministre conseiller, est nommé ambassadeur en Turquie où il remplace M. Klaus Goldschlag.

M. John A. McCordick, de Toronto, présentement en mission particulière à la Direction des relations scientifiques et problèmes environnementaux du ministère des Affaires extérieures, est nommé ambassadeur en Pologne où il remplace Mlle P. A. McDougall.

M. David Stansfield, d'Ottawa, présentement directeur général du Bureau de la coordination au ministère des Affaires extérieures, est nommé ambassadeur au Caire où il remplace M. Thomas Carter.

M. Barry C. Steers, de London (Ontario), présentement directeur du Groupe de développement des marchés du ministère de l'Industrie et du Commerce, est nommé ambassadeur au Brésil où il remplace M. C. Hardy.

M. M. H. Wershof, d'Ottawa, présentement am-

bassadeur au Danemark, est nommé ambassadeur du Canada en Tchécoslovaquie et en Hongrie, où il remplace M. T. Wainman-Wood.

FEUX DE FORÊT EN JUIN

Le Service canadien des forêts a enregistré 2,025 feux de forêt au Canada durant le mois de juin.

Ce nombre est une augmentation de 131 feux par rapport à la même période de l'an passé et il est considérablement plus élevé que la moyenne des dix dernières années qui était de 1,504 feux pour le mois de juin.

La superficie totale affectée en juin, 876,000 acres, est inférieure à la moyenne de 1,052,000 acres enregistrée durant les mois de juin des derniers dix ans.

Le nombre total des feux de forêt enregistrés au Canada cette année, et ce jusqu'au 30 juin, est de 4,449 couvrant une superficie de 1,056,000 acres.

ENTENTE QUÉBEC-OTTAWA SUR L'HABITATION

Une entente d'ordre administratif et financier a été conclue récemment entre le Gouvernement du Canada et le Gouvernement du Québec. Aux termes de cet accord, le Gouvernement canadien s'engage à verser à la province de Québec, sur une période maximum de 50 ans, des contributions égales à 50 pour cent des pertes annuelles d'exploitation encourues dans l'opération des projets de logements publics.

Cette entente se situe dans le cadre des accords directeurs déjà conclus entre les deux sociétés pour la réalisation de projets municipaux d'habitation à loyers modiques.

STATION DE QUARANTAINE

Vue aérienne de la station de quarantaine à sécurité maximale de St-Pierre, aux îles St-Pierre et Miquelon; c'est dans cette station que les bovins importés d'Europe sont mis en quarantaine, ou dans celle de Grosse-Île, au Québec. Les animaux sont relâchés des stations après une période de quatre à six mois s'ils rencontrent les exigences sanitaires canadiennes. Cette année, 569 licences d'importation ont été remises aux éleveurs canadiens, leur permettant d'importer au total près de 900 têtes de bétail européen.

